400 Besucher stürmten den Basar in Padenstedt

PADENSTEDT Der Basar in der Sporthalle am Padenstedter Gemeindezentrum war ein voller Erfolg. Vera Wienroth sowie Silke Brügmann organisieren die Veranstaltung schon seit 13 Jahren. 400 Besucher sahen sich am Sonntag die vielfältigen Geschenkideen der rund 25 Aussteller nicht nur an, sondern kauften auch ein. Kleine Wichtel, Fensterbilder, Schmuck, Türkränze, Bekleidung oder weihnachtliche Holzarbeiten: Es gab für jeden Geschmack etwas. Für das leibliche Wohl war gesorgt, und Info-Stände des örtlichen Renaturierungs- und des Krankenpflegevereins sowie ein Kinderflohmarkt mit 16 Mädchen und Jungen rundete das bunte familienfreundliche Treiben ab. "Den



Nele (12) wurde sich mit der Anbieterin Maybritt Meinert aus Neumünster beim Kauf des Filly-Palastes einig

Erlös vom Basar werden wir diesmal an die Padenstedter Kinderfeuerwehr übergeben (siehe Bericht links)", sagten Vera Wienroth und Silke Brügmann. Die Flohmarktkinder dagegen konnten mit den Einnahmen ihr Taschengeld aufbessern.